

Alles da! Alles nah!

Erzhausen hat alles, nur kein Logo



(gw) Wir haben kein Urfpferdchen und auch keinen Hochzeitsturm. Das macht es schwer, ein griffiges Logo zum Wiedererkennen der Gemeinde zu finden. Das Projektteam „Leitbild für ein Image für Erzhausen“ sucht ein Symbol (Logo) und ein Motto (Slogan), mit dem Erzhausen als innovative und zukunftsorientierte Gemeinde dargestellt werden kann. Die Vorzüge des Ortes, seine Lage und Infrastruktur sollen herausgearbeitet und möglichst in kompakter und einprägsamer Form präsentiert werden. Die Entwicklungsmöglichkeiten des Ortes sollen einfließen. Dafür ist die Begleitung durch eine Agentur vorgesehen, die nach dem Wunsch des Projektteams nahe vor Ort sein sollte. Ebenso könnte der Hochschulbereich in Darmstadt bzw. am neuen Mediacampus der h_da in Dieburg angesprochen werden. Auch ein Wettbewerb innerhalb der Bevölkerung könnte interessante Ergebnisse erzielen. Soweit ist es aber noch nicht. Wenn Sie dennoch schon Ideen haben, teilen Sie es uns über die Leitbild-Seiten im Internet gerne mit. Auch das hier beschriebene Leitbild ist unter <http://leitbild.erzhausen.de/> eingestellt. Wir haben uns in der Nachbarschaft umgesehen. Messel hat als Symbol das Urfpferdchen. Raunheim hat den Schriftzug der Stadt grafisch gestaltet, - das ist auch eine gute Möglichkeit zum Wiedererkennen. Für Erzhausen könnten folgende

Objekte auf darstellerische Tauglichkeit geprüft werden: Thema Eisenbahn, Bahnhof, Schranke/Andreaskreuz; Hessenplatz, Bürgerhaus, die alte Schule, Kirche oder andere örtliche Merkmale. - Für ein Motto gibt es ebenfalls Beispiele aus der Umgebung. Egelsbach sagt einfach: „Das isst“ und Mörfelden: „Natürlich mittendrin“. Weiterstadt will „wirken wohnen wachsen“.

Anregungen aus bekannten Slogans wie Klein-Paris oder Elb-Florenz usw. könnten auch zu Vorschlägen für Erzhausen führen. Dafür hat sich das Team einige – teils nicht ganz ernst gemeinte - Textvorschläge einfallen lassen. Einmal mit Betonung auf die zentrale Lage: Örtlich und doch zentral - Mittendrin zu Hause - Wir haben alles und kommen überall hin - Zentral und doch dörflich. Zum andern mit Rhein-Main-Bezug: Die Rhein-Main-Heegbach-Aue - Das Auenland in Rhein-Main - Grüne Erholung im Rhein-Main-Gürtel. Oder mit Blick in die Zukunft: Zukunft im Grünen, Voller Charme und Chancen, Zeit für die Zukunft, Erzhausen mit Z: Zentral, Zufrieden, Zukunft. Als Schlagerreim darf natürlich „Erz mit Herz“ nicht fehlen.

Fasst man alle Strukturmerkmale in Erzhausen zusammen, kommt man auf einen weiteren nahe liegenden Schluss: Alles da, alles nah! Dieser Spruch wird zwar außerhalb unserer Region schon vielfach verwendet, beschreibt aber

für Erzhausen sehr treffend die gute Infrastruktur des Ortes. Rathaus, KiTa's, Schulen, Bürgerhaus, Freiwillige Feuerwehr, Bücherei, Bauhof mit Wertstoffsammlung und Halle der Vereine, Museum, Jugendzentrum, Altenheim, Kirchen, Friedhof: Alles da! Lebensmittel-Märkte: Aldi, REWE, netto, Nahkauf; Ärzte: Allgemeinmedizin, Internist, Zahnärzte, Tierärzte, Optiker, Hörgeräteakustiker, Apotheke; Gewerbe und Handwerk: Bäcker, Metzger, Einzelhandel, Heizungsbauer, Installateure, Autowerkstätten, Fensterbauer, Schuhmacher, Steinmetz, Gärtnerei, Floristik, Fotografin, Designer, Architekten, Frisiersalons, Sauna, Reisebüros, Kioske, Poststelle u.v.a.m.: Alles nah! Das gilt auch für Vereine und Verbände: Sport (SVE u.a.), Soziales (DRK, AWO u.a.), Kunst und Kultur (KuK u.a.), OGV, OAK; Partnerschaftsverein u.a. Es gibt gute Lokale, kleine Biergärten, Eisdielen, Döner, Pizza und schöne Feste: Kerb, Weihnachtsmarkt, Feuerwehrfest, Parteifeste, Kelterfest, Schützenfest sowie Auftritte und Konzerte. Aus allem ist für jeden etwas dabei.

Auch wenn ein kerniger, vereiner Spruch - es muss nicht der oben beschriebene sein - vielleicht schnell getextet ist, so fehlt immer noch das Logo. Vielleicht findet sich noch eine Ureidechse im Heegbach? Christoph Weyersbach (Projektpate), Hannelore Willkommen, Günther Woost